

Droit de Reponse

Perenco prend acte de l'article publié par Le Monde le 21 octobre 2025, « Guatemala : Perenco abandonne ses installations », par Anne Wigna. Perenco réfute fermement toute allégation selon laquelle elle n'aurait pas rempli toutes ses obligations environnementales ou opérationnelles avant de quitter le Guatemala.

L'article omet de mentionner que le ministère guatémaltèque de l'Énergie et des Mines a effectué plusieurs visites et audits dans les zones d'exploitation de Perenco avant la fermeture du champ de Xan, sans qu'aucun dommage environnemental n'ait été signalé. À l'expiration des licences de Perenco Guatemala le 12 août 2025, le ministère de l'Énergie et des Mines a confirmé avoir reçu tous les actifs en parfait état de fonctionnement, dûment sécurisés et respectueux des normes environnementales, à l'issue de trois audits réalisés sur site.

Perenco Guatemala opère au Guatemala depuis 2001 et joue un rôle important dans le développement responsable des ressources pétrolières du pays. De plus, Perenco a apporté une contribution sociale et économique significative au pays.

En tant qu'entreprise du secteur pétrolier et gazier, la protection de l'environnement est un pilier essentiel de la stratégie de développement durable de Perenco dans tous ses domaines d'activité. Perenco s'efforce de maîtriser et d'atténuer l'impact environnemental de ses opérations. Comme partout ailleurs, les opérations de Perenco au Guatemala ont été menées conformément aux meilleures pratiques du secteur, avec un reporting totalement transparent auprès des autorités locales. Afin de sécuriser les installations du camp et de les transférer en toute sécurité vers l'État du Guatemala, la production a été suspendue le 2 mai 2025 et les plans de transfert et d'abandon des opérations ont été dûment exécutés sous le contrôle du ministère de l'Énergie et des Mines.

Depuis le 12 août 2025, Perenco n'exerce plus d'activités au Guatemala.



Right of Reply

Perenco notes the article published by Le Monde on 21 October 2025, "Guatemala: Perenco abandonne ses installations" by Anne Wigna. Perenco strongly refutes any suggestion that it has not fulfilled all its environmental or operational obligations prior to leaving Guatemala.

The article fails to note that Guatemala's Ministry of Energy and Mines conducted several visits and audits in Perenco's areas of operations before the closure of the Xan Field with no environmental damages reported. At the termination of Perenco Guatemala licenses on August 12, 2025, the Ministry of Energy and Mines confirmed receiving all the assets in optimal conditions of operations, adequately secured, in proper environmental conditions and with no environmental affectation, after three audits in situ.

Perenco Guatemala operated in Guatemala since 2001 and played an important role in the responsible development of the country's oil resource. In addition, Perenco made a significant social and economic contribution to the country.

As a leading company in the oil and gas sector, environmental protection is a key pillar of Perenco's strategy for sustainable development in all its areas of operations. Perenco strives to control and mitigate the environmental impacts of its operations. As in every country, Perenco's operations in Guatemala were led under the best practices of the industry with a fully transparent reporting to local authorities. To secure the camp's installations and transfer them safely to the State of Guatemala, production was suspended on May 2, 2025 and the plans for transfer and abandonment of operations were duly executed under monitoring of the Ministry of Energy and Mines.

Since August 12, 2025, Perenco has no more activities in Guatemala.